

CORE denuncia retiro de fondos regionales de emergencia

Según Daniel Linares, esta medida afectaría especialmente los esfuerzos que se realizan por la emergencia en Putre.

Redacción
La Estrella

Como una “medida injusta y centralista”, calificó el Consejero Regional y Presidente de la Comisión Rural, Daniel Linares, la determinación del Ministerio del Interior en orden a retirar los fondos de emergencia regional, que en parte permitirían ampliar la ayuda a los agricultores de Socoroma afectados por el desastre medioambiental de marzo pasado.

Linares expresó su rechazo a la determinación en el marco de la pasada XIII Sesión Ordinaria, llevada a cabo en Putre, tras la votación favorable del pleno que acordó la subvención para la adquisición de un camión aljibe y dos camiones compactadores, todos para la comuna precordillerana, por un valor cercano a los \$ 563 millones de pesos del FNDR.

“Hoy hemos asumido nuestro compromiso con nuestros habitantes y con quienes se han visto afectados, pero no podemos permitir que el centralismo nuevamente nos afecte, en



EN LA REUNIÓN DEL CORE EN PUTRE SE COMENTÓ ESTE RETIRO DE RECURSOS.

especial con los recursos destinados para emergencia en nuestra región, de ahí que hemos pedido por intermedio del Delegado Provincial, para que el Ministerio del Interior nos den una respuesta respecto a lo que hoy padece Socoroma y si están considerados en aquellos recursos que

563

millones de pesos se han destinado a la compra de vehículos para paliar la emergencia en Putre.

hoy están en manos del nivel central. No nos podemos quedar de brazos cruzados respecto a este tema que considero sumamente delicado”, expresó Linares.

GOBERNADOR

En torno al mismo tema, el Gobernador Regional, Jorge Díaz, quien presi-

dió la sesión, expresó que “esperamos que la información que emane desde el nivel central, por medio del Delegado Provincial, sea rectificada en torno a los recursos reducidos del presupuesto regional, y si es que van a estar destinados a paliar la emergencia de Socoroma, por lo que he

cifrado muchas expectativas de que sea a la brevedad posible la información que esperamos, porque los agricultores de dicha localidad no pueden seguir esperando”.

Consignar que son 60 los agricultores que se han visto afectados por la emergencia medioambiental, que se arrastra desde hace 3 meses, los que se han visto limitados por carecer de un normal flujo de agua potable y regadío, que sus cosechas en su mayoría las han perdido, y, por consiguiente han mermado el abastecimiento a mercados agrícolas regionales y nacionales.

Desde el Core informan que los agricultores han manifestado sus reparos en torno a la mitigación y limpieza del estanque de almacenamiento de agua, que se vio afectado por el derrame de hidrocarburo tras el volcamiento de un camión boliviano, en que si bien la empresa responsable asumió algunas acciones, tercerizó el trabajo de limpieza que está muy distante a los estándares que se requieren en un siniestro de magnitud. ☺